



## Legisladores urgen reconstrucción de IMSS Hospital San Alejandro

Diputados federales coincidieron en que es necesario resolver la reconstrucción del Hospital San Alejandro del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Los panistas acusaron que el gobierno mintió sobre el proyecto pues en su momento se habló de que ya se tenía y ahora se dice que no hay fecha para iniciar con la edificación pues esperan estudios de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

<https://www.e-consulta.com/nota/2022-08-12/salud/legisladores-urgen-reconstruccion-de-imss-hospital-san-alejandro>